

## Hameln - Polizist nimmt in seiner Freizeit Getränkemarkt-Räuber fest

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 30. März 2017 um 10:02 Uhr

---

### Der richtige Mann am richtigen Ort:

### Polizist nimmt in seiner Freizeit Getränkemarkt-Räuber fest

Donnerstag 30. März 2017 - Hameln (wbn). □ **Ein gut motivierter Polizist ist immer im Dienst. Auch wenn er gerade "frei hat" und privat unterwegs ist. Doch das Böse ist immer und überall...**

Diese Erfahrung durfte ein Räuber machen, der mit gezücktem Messer einem 19 Jahre alten Getränkemarkt-Angestellten in Hameln die Tageseinnahmen abnehmen wollte.

Fortsetzung von Seite 1

Auf der Flucht war ihm nämlich eine Person gefolgt, die sich als Polizist entpuppt hat. Der Getränkemarkt-Räuber ist der Polizei bereits Drogenkonsument bekannt. Und prompt fanden sie h bei einer nachfolgenden Durchsuchung auch noch Betäubungsmittel. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Mittwochabend (29.03.2017) kam es in einem Getränkemarkt in der Wehrberger Straße zu einem Raubdelikt. Der mutmaßliche Täter konnte auf seiner Flucht von einem Polizeibeamten in seiner Freizeit verfolgt und vorläufig festgenommen werden.

Der Täter betrat gegen 19.50 Uhr den Getränkemarkt an der Wehrberger Straße und forderte gegenüber einem 19-jährigen Mitarbeiter die Herausgabe von Bargeld. Dabei drohte er dem Angestellten mit einem Messer. Als ein weiterer Mitarbeiter hinzukam, flüchtete der Räuber. Das Geld konnte er nicht erbeuten. Der 24-jährige Hamelner konnte von einem Polizeibeamten der Polizeiinspektion Hameln-Pyrmont/Holzminden, der privat in seiner Freizeit auf die Situation aufmerksam wurde, verfolgt und im Bereich Meißelstraße / Dr.-Winter-Straße vorläufig festgenommen werden.

## Hameln - Polizist nimmt in seiner Freizeit Getränkemarkt-Räuber fest

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 30. März 2017 um 10:02 Uhr

---

Der Mann, der als Drogenkonsument der Polizei bekannt ist, wurde an die kurz darauf eintreffenden Streifenwagenbesatzungen übergeben und zur Durchführung weiterer Maßnahmen zur Polizeidienststelle verbracht. Bei seiner Durchsuchung konnte ein Fahrzeugschlüssel aufgefunden werden. Die Durchsuchung des festgestellten Fahrzeuges führte zum Auffinden geringer Mengen Betäubungsmittel. Die polizeilichen Maßnahmen und Ermittlungen dauern an.“